

# GAZETTE DU VILLAGE

SOCIAL  
INDÉPENDANT ET RÉFRACTAIRE

POUR FAIRE FACE À LA MONTÉE DE SON IMPOPULARITÉ

## LA MAIRIE DU XIV<sup>EME</sup> ARRONDISSEMENT DÉCRÈTE LE COUVRE FEU

sur le quartier PERNETY PLAISANCE pour une période de 6 mois

*Fin novembre, et à leur grand désappointement pour beaucoup d'entre eux* les riverains, commerçants et habitants du quartier Pernety se sont retrouvés au cœur d'une zone expérimentale décrétée par la Mairie d'arrondissement dans le cadre d'un nouveau « pari » parisien, conforme aux vœux de Mme Hidalgo de renforcer l'état d'urgence climatique dans la capitale en y « apaisant la circulation ». C'est ainsi que la plupart des feux de croisement du secteur délimité par les rues de l'Ouest et Rue Raymond Losserand se sont retrouvés affublés d'étranges capuches, qui laissaient croire que « des travaux étaient en cours ». Lesquels ? Nul ne savait puisque Carine Petit, la maire du XIV<sup>ème</sup> avait jugé préférable de faire une surprise à ses administrés (voir encadré). Cette « surprise de la cheffe » n'a pourtant pas été très appréciée de ses bénéficiaires. Il est vrai qu'ils n'avaient rien demandé et surtout pas d'être ainsi désignés comme volontaires d'office, sans la moindre information ou consultation préalable, d'une "expérience" pour le moins hasardeuse et dont la loufoquerie a davantage été perçue que sa nécessité. Mais, pour nombre d'usagers de la voie publique, cette initiative a provoqué un désappointement fortement teinté d'indignation et de ressentiment. Notamment les parents des élèves des 6 établissements scolaires situés au coeur du "périmètre expérimental", les pensionnaires des 3 foyers de handicapés (dans un rayon de moins de 50 mètres des rues de l'Ouest et Rue Raymond Losserand) , les 70 commerces et artisans de



Feu de circulation "couvert" au croisement de la Rue de l'Ouest et de la Rue Pernety, à l'instar de ses collègues de la rue de l'ouest et de la rue Raymond Losserand.

proximité qui se succèdent sur la Rue Raymond Losserand (principale rue commerçante de l'arrondissement et de toute la rive gauche) , les personnes âgées ou à mobilité réduite, etc.

Mais les plus désappointés" et a vrai dire les plus perturbés dans leur vie quotidienne sont certainement les mal-voyants et non-voyants, d'autant plus nombreux dans la rue de l'Ouest que s'y trouve le principal foyer d'insertion professionnelle des mal-voyants de la Région Parisienne...

suite page 2

**Carine Petit : "J'ASSUME DE NE PAS AVOIR DEMANDÉ AUX HABITANTS, PAR CE QUE JE SAVAIS QUE CE SERAIT ... NON."**

Cette étrange assomption de Mme La Maire d'arrondissement fut proclamée à l'occasion d'une réunion publique "d'information", tenue début janvier dans l'école maternelle de la Rue de L'Ouest, en réponse à la question : "**Pourquoi n'avoir pas consulté les habitants AVANT ?**". Question que lui posèrent spontanément les parents d'élève quelque peu inquiets des conséquences prévisibles de ces nouvelles "initiatives innovantes et créatives" de leurs édiles municipaux, puis passablement interloqués par la réponse... qui sans doute doit permettre de mieux comprendre le sens et la portée de la "démocratie participative" revendiquée par la Maire de Paris.

